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 Gentilissimi Presidente del Consiglio e Ministro dell’Istruzione, 

 

Quale  Dirigente della scuola paritaria S. Antonio DI Padova con sede a Pisa,  della Congregazione Suore 

Oblate di S. Antonio da Padova con sede Legale a Brindisi e avendo altre  scuole sparse tra Puglia e Toscana, 

a nome dei rappresentati, Insegnanti e genitori ,pur avendo già scritto una lettera firmata anche da altre 

congregazioni che si allega, nella quale si segnalava la grossa difficoltà in cui si trovano le scuole paritarie 

nel sostenere i costi fissi di gestione, a fronte della riduzione nel pagamento delle  rette  annuali da parte 

dei genitori, ( nonché a fronte del costo del personale), con la presente sono a segnalare, con rammarico, 

dolore e grande preoccupazione per il futuro dei nostri ragazzi e dei nostri dipendenti,  come nel c. d. 

“Decreto Rilancio”, si sia potuto aver ignorare  le  scuole pubbliche paritarie privandole degli aiuti 

economici, nonostante le nostre scuole, “paritarie” ne abbiano  diritto essendo parte integrante del sistema 

scolastico nazionale. 

La nostra Congregazione, nata nel 1905 , per opera di Madre Valeria Succi che ha voluto , ha lottato 

fortemente per questa istituzione benefica, a che i suoi membri si dedicassero  esclusivamente  

all’istruzione dei bimbi, dei ragazzi, degli ultimi… 

Ma dopo ben  115 anni di questo lavoro educativo accanto a migliaia e migliaia di ragazzi, portato avanti 

con generazioni differenti, da tante religiose e docenti laici e personale amministrativo che hanno speso la 

loro vita per la scuola, sempre con passione, dedizione, entusiasmo, arriviamo ad un oggi in cui siamo 

INVISIBILI, INESISTENTI, LASCIATI SOLI E ALLA DERIVA , tanto da spingerci, se non verranno previsti dei 

finanziamenti, come è giusto che sia, alla conseguente chiusura di tante scuole. 

Non è possibile che l’unica concessione fatta a favore delle paritarie nel citato siano gli 80 milioni previsti 

per le scuole materne paritarie. Queste somme sono briciole di fronte ad una realtà vasta di 12 mila istituti, 

presenti in Italia,   

Facendomi portavoce, di tutto il nostro mondo scolastico, chiedo di non lasciarci morire, non per 

compassione, ma per senso di giustizia e di democrazia come deve essere in una paese civile come il nostro 

dove il  sistema educativo e formativo dovrebbe  essere messo al primo posto, senza distinzione tra scuole 

di serie A e di serie B 

Nel ringraziare per l’attenzione si porgono cordiali saluti 

                                                                                  

                                                                               In rappresentanza delle scuole della Congregazione 

                                                                                                           Gestore delegato  

                                                                                                             Sr Teodora (Falli Immacolata) 


